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Uwe Richrath lädt Vereine zum Runden
Tisch: Probleme endlich besprechen!
Oberbürgermeister Uwe Richrath lädt Leverkusener

Vereine zu einem Runden Tisch ein, um
Herausforderungen bei Vereinsanträgen zu diskutieren.

Oberbürgermeister Uwe Richrath plant, einen Runden Tisch
einzuberufen, um die Anliegen der Leverkusener Vereine zu
besprechen. Der Tisch wird aus Vertretern der Stadtverwaltung
und verschiedenen Vereinsvertretern bestehen, die die
Möglichkeit haben sollen, ihre Beschwerden über die komplexen
Antragsverfahren für Vereinsveranstaltungen vorzubringen.
Dieser Schritt folgt auf den Vorschlag von Richrath und wird von
dem Finanzausschuss des Stadtrats unterstützt, der dadurch
einen Antrag der CDU-Ratsfraktion für erledigt erklärt hat.

Die Zusammenkunft soll es den Vereinen ermöglichen, ihre
Perspektiven darzulegen und auf spezifische Schwierigkeiten
hinzuweisen, die sie bei der Beantragung von Veranstaltungen
erfahren haben. Richrath zeigt sich offen für konstruktive Kritik
und will sicherstellen, dass die Stimme der Vereine gehört wird.
Diese Initiative soll dazu beitragen, die bürokratischen Hürden
abzubauen und die Zusammenarbeit zwischen der Stadt und
den Vereinen zu verbessern. Weitere Informationen dazu findest
du in einem aktuellen Bericht auf rp-online.de.

Details

https://rp-online.de/nrw/staedte/leverkusen/richrath-laedt-leverkusener-vereine-an-runden-tisch_aid-119640525
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